

Jahresbericht Team «Hagi-Areal» 2022

1 Bereich

Lebensräume teilen

2 Ziele

	Ziele	Indikatoren 2022	Auswertung 2022
Quantitativ	Prozessbegleitung	Projektbegleitung (z.B. „move forward“) bestimmen und Kredit von Kirchenpflege freigeben lassen. 2-4 Sitzungen in der ersten Jahreshälfte realisieren.	Move forward wurde beauftragt. Ein Team mit acht Mitgliedern hat sich formiert. Drei Sitzungen haben stattgefunden.
	1. Schritte hin zur Vision „Hagi-Areal“	Um innovativen Ideen Raum zu geben, lassen wir uns beraten (z.B. von der Abteilung Kirchenentwicklung ZH Ref oder von Ref BeJuSo)	Wir haben zwei innovative Projekte besucht (KOSMOS und Zytlos).
	Relevante interne & externe Player berücksichtigen	Mit der Stadt Illnau-Effretikon suchen wir den Dialog und koordinieren die beiden im Zentrum von Effretikon entstehenden Bauprojekte. 1-2 Gespräche zur Stadtentwicklung realisiert.	Die Stadt ist über unsere Pläne informiert.
Qualitativ	Professionalität ist uns wichtig.	3-4 Personen aus verschiedenen Fachgebieten werden für Beratungen engagiert.	Bei Besichtigungen kam es zu Gesprächen mit Leitungspersonen vor Ort.
	Wir denken „out of the box“.	Wir achten in den Gesprächen und Beratungen darauf, dass auch Milieus in den Blick kommen, die wir als Kirche noch nicht ansprechen.	Darauf haben wir bei Besichtigungen geachtet.

3 Ergänzende Informationen

Erste Schritte sind getan. Bis zum Baubeginn unseres eigenen Projekts ca. im Jahr 2028 liegt noch ein langer Weg vor uns – gespannt und freudig bleiben wir an der Arbeit.

4 Beilagen

Das Team „Hagi-Areal“ besichtigt innovative Projekte.

5 Genehmigung

Datum	Verfasser
21.03.2023	Kirchenpflege



Das Team „Hagi-Areal“ besichtigt innovative Projekte.

